

L'Abeille de la Nouvelle-Orléans.

G. F. WEISSE & Co. NOUVEAU-ORLÉANS, LUNDI MATIN, 11 FEVRIER 1861.

LUNDI MATIN, 11 FEVRIER.

Voir la seconde page pour :

LA FAUTEUR,
LE HUILE ET COMMERCIAL,
LE MARCHÉ AUX BESTIAUX,
LE MOUVEMENT DE PORT,
LE DÉPARTEMENT DES TAXES ET BATEAUX.

Les portes de l'ABEILLE sont entourées d'un ruban rouge qui porte l'inscription : "La paix est à nos hommes" et "Le combat pour la liberté est à nos amis".

Ventes à l'heure des six jours.

Un bulletin d'informations, le Chat noir, reste toujours dans les bureaux de l'ABEILLE. Il a été édité par un homme nommé Jules Bourdon, qui a été arrêté et déporté au Canada.

Le gouvernement provisoire.

Le Congrès des Etats réunis a voté une loi qui permet aux Etats Confédérés de faire partie du nouveau gouvernement.

Ce changement n'a pas été approuvé par l'Etat dans les arrangements des Etats-Unis, en ce qui concerne la Convention, ayant accepté la proposition de l'Etat du Mississippi, comme Président, et de M. ALFRED H. STEPHENS comme Vice-Président.

Cette loi a été votée par une majorité de deux voix contre une minorité de deux voix.

M. J. Stephenson, des hommes d'Etat les plus estimés en même temps que les plus grands orateurs d'Amérique. La partie de son discours, la dernière partie, a été accueillie avec enthousiasme et admiration.

Il a été voté pour l'admission de toutes les Confédérations.

M. Jefferson Davis, un senator du Mississippi, a voté pour la paix avec l'Etat de la Confédération.

M. Davis, de Savoie, présente une résolution portant que la Convention, ayant accepté l'objectif pour lequel elle était conçue, va être dissoute et remplacée par une autre.

Le général Jefferson Davis, du Mississippi, vient d'être élu à l'unanimité président des Etats Confédérés de l'Amérique du Nord.

Il a été voté pour la paix avec l'Etat de la Confédération.

Le général Davis, de l'Etat de la Confédération.